

EL PATRIOTA COMPOSTELANO.

SÁBADO 21 DE JULIO DE 1810.

GRAN-BRETAÑA.

Londres 30 de Mayo.

La lista que acaba de imprimirse del estado actual de nuestra marina, presenta un quadro tan brillante de nuestra independencia, que nos obliga á dar á nuestros lectores el siguiente resumen de las fuerzas navales del Imperio británico.—Compónese actualmente la marina de 1112 embarcaciones de guerra, á saber: 256 navios de línea: 39 de 44 á 50 piezas: 257 fragatas: 189 chalupas: 16 bombarderas: 219 bricks: 33 cuters; 103 escunas, y otros vasos menores. No se comprehenden en este número 67 navios armados que pertenecen á particulares y estan á sueldo del Gobierno: los 6 buques de recreo de la familia Real: los 31 paquetes que andan en diferentes carreras, ni finalmente las 115 naos de la compañía de la India oriental.

El número de buques de guerra que tomamos á los franceses en el año pasado llega á 85, montados con 1726 piezas; y este año llevamos apresados 27 con 288 piezas.

Del mismo lugar 4 de Junio.

El Excmo. Sr. Duque de Alburquerque, Embaxador extraordinario de S. M. C. FERNANDO VII, y en su real nombre del supremo Consejo de España e Indias, tuvo su primera audiencia secreta del Rey el dia 2, y entregó sus credenciales.

Idem 8 de Junio.

El presuntivo sucesor del usurpador de la corona de Suecia murió de repente en una revista cerca de Stockolmo; hay quien asegura que de veneno; y otros dicen haber sido á causa de un flato apoplético: se esperan grandes conmociones en Suecia á favor del hijo del depuesto Gustavo.

PORTUGAL.

Lisboa 6 de Julio.

Noticias desde Martin Ernando (quaytel general de Carrera) en data de 30 de Junio.

Los ingleses, con la partida de caballería de Mera, combatieron con los enemigos en Adrialoga: los aliados se portaron muy bien, y les causaron alguna pérdida.

De Badajoz en fecha de 3 de Julio.

Parte de la caballería francesa que estaba en Almen-dralejo entró ayer en Lobon, y esta mañana echó avanzadas hácia Talavera la Real.

Dícese que los franceses, que batió el coronel Morillo en Burguillos, eran la vanguardia de un cuerpo de 4000 hombres de la division de Regnier que va á la Andalucía: con todo esta noticia no es absolutamente cierta.

ESPAÑA.

Peñíscola 7 de Junio.

Segun nos dicen de Manresa con fecha de 31 de Mayo, la Junta corregimental de Vique ha comunicado á la de aquella ciudad las noticias siguientes. = Sabedores los franceses de la Cerdeña de que una division de nuestras tropas marchaba sobre aquel país, huyeron todos precipitadamente,

llevándose quanto tenían: los militares dispersos se refugiaron dentro del castillo de Mont-Luis, donde solo existen 800 hombres.—Han salido á toda prisa dos divisiones para el norte, una de Barcelona y otra de Gerona, respecto haberse avisado de oficio la toma del castillo de S. Mauro por los ingleses, con todo género de vívere, municiones y armas; y la declaracion de la Rusia (que traen, añaden, los papeles públicos de París), la conquista de la Dalmacia por los turcos, y la conscripcion de 300 hombres que acaba Bonaparte de pedir al Senado. Que esto ha dado motivo al retroceso de los refuerzos que venian á España, haciendo muy verosimil todo lo dicho la inaccion del ejército frances en Cataluña, y su mucha desercion.

(Confesamos francamente que todas estas noticias por su verosimilitud, y por el conducto que nos han venido, merecen alguna atencion; mas no deben inspirarnos una imprudente confianza en el momento en que debemos redoblar nuestros esfuerzos.) (Gazeta de Aragon.)

Alicante 6 de Junio.

Por cartas de Cuenca de 2 del corriente sabemos que una columna enemiga de 500 hombres habia llegado hasta 6 leguas de aquella ciudad en los últimos dias de Mayo; pero ciertos los franceses de la disposicion de sus habitantes para recibirlos, y de la respetable fuerza que el Sr. Bassecourt tenia reunida en aquel punto, se valieron de la prudencia y retrocedieron para Guadarrama. Supónese que van escoltar al intruso José en su viage.

Sabemos por via muy segura que los franceses que el General Sebastiani dejó en Baza se retiraron de allí, llevando consigo la artilleria y municiones. Dícese que su direccion es para Granada, y otros suponen que para Despeñaperros. El motivo de este inesperado movimiento suponen unos ser la aparicion repentina de sesenta velas de transporte en el cabo de Gata, y por otros la necesidad de ser franca la salida en caso de retirada; lo cierto es

que en el reyno de Jaen no quedaba un solo frances hace ocho dias; que en el de Granada solo ocupan la misma ciudad y la de Málaga; y que en Córdoba no pasa la guarnicion de 2500 hombres.

Cadiz 22 de Junio.

En la fragata de guerra española Venganza, viniendo de Palermo y Tarragona, llegó á esta bahía S. A. S. el Señor Duque de Orleans, Príncipe de la augusta Casa de nuestros Reyes.

El castillo del Puntal hizo fuego á los enemigos que lo hicieron de la boca del Trocadero.

Badajoz 4 de Julio.

En la tarde y noche de 2 del corriente evacuó el enemigo todos los pueblos de la margen derecha del Guadiana, reuniéndose en Mérida, de donde salieron ayer á las quatro de la mañana el quartel general de Regnier y todas las tropas francesas, á excepcion de 500 hombres que quedaron allí de guarnición: á las diez de dicho dia llegó el cuerpo todo á Almendralejo, donde publicaban que á la tarde marchaban para Zafra.

La caballería francesa que estaba en Lobos, y que tenia avanzadas en Talavera la Real, tambien se retiró ayer tarde en direccion de Solana.

En 17 del pasado embarcó en Cadiz para Algeciras el General Lacy con 600 hombres, á donde se dice que habia llegado ya, y que se dirigia sobre Ronda.

Dícese que en la Alconera, dos grandes destacamentos de caballería enemiga fueron derrotados por los nuestros.

CON SUPERIOR PERMISO.

EN LA OFICINA DE D. MANUEL ANTONIO REY.